

## Hospital Santa Cruz participa en Asamblea de Consejo Consultivo de Salud de Marchigüe

En el marco de las estrategias de Participación Ciudadana, un equipo de profesionales del Hospital Santa Cruz realizó una importante visita a la Asamblea del Consejo Consultivo de Salud del Hospital de Marchigüe. Esta actividad buscó fortalecer la integración de la red asistencial de la Microárea Santa Cruz y avanzar en los desafíos de la salud pública a nivel local.

La delegación estuvo encabezada por el director del Hospital de Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa, acompañado por el trabajador social Samuel Hernández, encargado de la Unidad de Participación Ciudadana; Carolina Cabello, enfermera



de la Unidad de Atención Abierta y Leonor Bozo, encargada de Agenda y Admisión.

Durante la jornada, el Dr. Sebastián Urzúa presentó una exposición detallada sobre la cobertura de la microárea, las especialidades médicas y dentales disponibles, así como los desafíos institucionales para 2024. Enfatizó la importancia de for-

talear el trabajo en red, subrayando que la colaboración entre los diferentes establecimientos de salud es clave para mejorar la atención y los servicios ofrecidos a la comunidad.

Por su parte, la enfermera Carolina Cabello abordó el funcionamiento de la Unidad de Atención Abierta, explicando su rol en la atención de especialidades y el pro-

ceso de admisión de pacientes. Esta presentación ayudó a aclarar dudas y a generar un diálogo activo con los asistentes.

La jornada contó con la participación activa de miembros del Consejo Consultivo y del equipo del Hospital de Marchigüe, como el subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Bernardo Tobar; el subdirector

Administrativo, Adolfo León y la trabajadora social Soledad Cariceo, quienes apoyaron en la organización y convocatoria de la actividad. La interacción entre ambos equipos y la comunidad demostró la importancia del trabajo colaborativo en la mejora de los servicios de salud y el empoderamiento ciudadano en la toma de decisiones.